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　　総会に先立ち、岩手県釜石市の野田武則市長よりメッセージをいただきまし

　たので冒頭に紹介がありました。

　　総会第１部は、関正樹乙川スポーツクラブ会長の挨拶のあとご来賓を代表し

　て榊原半田市長よりご挨拶をいただきました。続いて、事務局より28年次事業

　報告、29年次事業計画・予算等が報告されました。

　　今年度も「いつでも、どこでも、だれでも」を合言葉に、地域の方のご協力の

　もと親しまれるスポーツクラブを目指すことが確認されました。

　　第2部は乙川SC文化部音楽健康合唱部の合唱

　　第3部は乙中吹奏楽部のミニコンサート

　　第4部はＮＨＫ震災復興ソング「花は咲く」の全員合唱

 

5月13日（土）10時より
　　　　　　【乙川SC歌声喫茶】を開催しました。

去年一度行い、大好評をいただき今年度も開催いたしました。
　　　　　　　　　当日は約50名の方がみえ懐かしい歌を
　　　　　　　　　たくさん歌いました。休憩時間にはケーキ・
　　　　　　　　　コーヒーを飲みながら楽しい時間を過ごし
　　　　　　　　　ました。

　　　　　　　　　次回は9月10日（日）10時より開催予定

　　　　　　　　　ご予約受付中です（締め切り9月1日（金））
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恒例の総会が藤本哲史半田市副市長・加来正晴半田市教育長・半田市議会議員・乙川地区各区長ほか

多数の方の来賓をお迎えし、約300名の方々の参加の下、盛大に開催されました。

健康歌声サロン 歌声喫茶

釜石市長 メッセージ
昨年度の文化部事業収益金の一部を２０１９ラグビーＷ杯

に向け釜石市に寄付し、座席に乙川スポーツクラブの名を

入れて頂く事になりました。そのお礼として、釜石市長より

総会にむけてのメーセージを頂戴いたしました。

早期復興の願いが、被災された東北の皆さんに届けば

と思います。
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